



Pressemitteilung

Nr. 089 vom 22.12.2016

Führungsposition beim Landkreis Börde neu besetzt

Matthias Wendt leitet den Fachdienst Jugend des Landkreises Börde

Am 1. Dezember 2016 hat Matthias Wendt (Jg. 72) die Leitung des Fachdienstes Jugend beim Landkreis Börde übernommen. Er hatte in einem hausinternen Stellenbesetzungsverfahren den Zuschlag erhalten. Die Neubesetzung der Stelle des Fachdienstleiters war erforderlich, da der bisherige Stelleninhaber René Grummt auf eigenen Wunsch sein Anstellungsverhältnis mit dem Landkreises Börde beendete.



Matthias Wendt leitet
den Fachdienst Jugend (Foto Uwe Baumgart)

Der neue Stelleninhaber hatte 1999 an der Fachhochschule Magdeburg seinen Abschluss als Diplom-Sozialpädagoge erworben. Nun trägt Matthias Wendt, gebürtiger Altmärker, die Verantwortung für 92 beim Fachdienst Jugend angestellte Beschäftigte. Praktische Erfahrungen für das neue Amt hat er bei der Arbeiterwohlfahrt im Rahmen verschiedener Aufgaben der Jugendsozialarbeit gesammelt.

Bevor Matthias Wendt 2013 die Aufgabe des Sachgebietsleiters Kindertagesbetreuung/Jugendarbeit beim Fachdienst Jugend übernahm war er zunächst für die Koordinierung der Jugendarbeit, später als Sachbearbeiter Kindertagesstätten / Jugendarbeit verantwortlich.

Heute gehören zum Fachdienst Jugend 4 Sachgebiete. Das sind neben der „Wirtschaftlichen Jugendhilfe“, der „Soziale Dienst“ sowie das Sachgebiet „Unterhalt / Vormundschaft“. Das bisher von Matthias Wendt geleitete Sachgebiet „Kindertagesbetreuung / Jugendarbeit“ übernimmt Stephan Ehrlich als Sachgebietsleiter.

Kontakt:

Uwe Baumgart
Gerikestraße 104
39340 Haldensleben

Telefon: +49 3904 7240-1204
Telefax: +49 3904 7240-51204
E-Mail: presse@boerdekreis.de